

Diez bodegas de Sanlúcar van a salir de Fedejerez

Provincia



25/10/2007 08:58 Carlos Piedras. Jerez. "Hemos decidido que vamos a reflexionar un poco antes de incorporarnos a Fedejerez". Con esta declaración resumía un bodeguero el contenido de la asamblea que ayer celebró Arjeman (Artesanos del Jerez y la Manzanilla) o el grupo de bodegas de Arjeman partidario de reactivar la asociación que se reunió ayer, como se quiera ver. Ese "tiempo de reflexión" no es mensurable, no se trata de un mes o dos, ya que básicamente se trata de evitar más crispación en el sector, aunque sea a base de semántica. Así, no es lo mismo decir que 'uno se va' que dar las gracias y decir que 'todavía se está pensando si incorporarse o no'.

Se trata de una cuestión de concepto. Las bodegas de Arjeman tenían de plazo hasta fin de año para decidir si se incorporan definitivamente o no a la federación bodeguera Fedejerez, y parece que mayoritariamente va a ser que no. Las mismas fuentes consultadas señalaron que la voluntad de formar una asociación al margen de Fedejerez, se llame Arjeman o se llame de otra manera si continúan las trabas de Fedejerez para 'rescatar' el nombre, parece firme, como la apuesta porque Sanlúcar tenga una voz propia de interlocución ante la Consejería de Agricultura en el período de negociaciones que, sin duda, abrirá la Administración para obtener un mayor consenso en el nuevo reglamento del jerez y la manzanilla, causa de la actual crisis.

Pero la reunión de ayer sirvió también para evidenciar que Arjeman no tiene una voz única y que no todas las bodegas que conforman la asociación comparten la actitud adoptada por las bodegas que no quieren seguir en Fedejerez. De las 19 bodegas que conforman Arjeman acudieron a la reunión únicamente diez, eso sí, todas ellas de acuerdo en reactivar la asociación a la llamada de que se pueda seguir criando y comercializando fino en Sanlúcar.

Los jirones de Arjeman que han quedado por el camino son de dos tipos: las bodegas del propio Sanlúcar que están de acuerdo en que el fino deje de criarse en la localidad al entender que se trata de la mejor manera de evitar posteriores problemas para la denominación de origen manzanilla, y las bodegas de la zona de producción (la mayoría de Chiclana y Chipiona) que son por completo ajenas al conflicto que ha originado la reactivación de Arjeman con voz propia al margen de Fedejerez. En este sentido, hay que recordar que Arjeman no es una asociación únicamente manzanillera, ya que, aunque es cierto que las bodegas de Sanlúcar son mayoría y son las más importantes, cuenta con asociados de distintos puntos del Marco. En el primer caso están Hidalgo-La Gitana y Delgado Zuleta ('La Goya'), dos casas muy significativas de Sanlúcar que no son productoras de fino y que están claramente alineadas –la primera lo ha hecho incluso a través de una tribuna pública– con las tesis que ha introducido Fedejerez en el nuevo reglamento. En lo que se refiere al segundo caso, el de las bodegas de la zona de producción, hay que recordar que se han oído varias voces a favor del nuevo reglamento, ya que aunque no podrán embotellar bajo el epígrafe Jerez-Xérès-Sherry –como pide el programa de Coag, la otra organización abiertamente contraria al texto– entienden que avanzan sustancialmente al tener acceso al uso, entre otros, de nombres como fino y moscatel, muy importantes para Chiclana y Chipiona.

Fuentes de las bodegas reunidas ayer quitaron hierro a la asistencia y afirmaron que son, a grandes rasgos, todos los agentes que se han movido desde que estalló esta crisis y que hay que tener en cuenta que en anteriores reuniones, amparadas por la Asociación de Empresarios de Sanlúcar había más presencia por el hecho de que estaban presentes las dos cooperativas vitivinícolas de la ciudad, Covisan y Virgen de la Caridad (ésta última con bodega propia, Caydsa, y afiliada, por cierto, de 'antiguo' a Fedejerez y que se da por hecho que cambiará próximamente de asociación).

Además de la participación moderada, sobre la asamblea celebrada ayer planea la duda de su legalidad. De hecho, en la sede de la asamblea se recibieron varias cartas de bodegas ausentes en las que alertaban precisamente de la ilegalidad de la convocatoria. Las diez bodegas presentes estiman que, con los estatutos de Arjeman en la mano no ha lugar a considerar ilegal dicha reunión, ya que fue convocada en tiempo y forma por tres de los asociados, un número suficiente, que además se corresponde con lo que podría definirse como el núcleo duro de la protesta, Barbadillo ('Muyfina'), Pedro Romero ('Aurora') y Herederos de Argüeso ('Las Medallas'). No obstante, las diez bodegas presentes decidieron remitirse al vicepresidente primero de Arjeman –no hay presidente ejecutivo, ya que tras el inicio del periodo de integración Antonio de la Vega pasó a ocupar ese cargo con carácter honorario–, que le corresponde a la bodega chicanera Sanatorio (que, por cierto, no acudió ayer) para que convoque de nuevo la asamblea. "Nosotros nos hemos ceñido a nuestros estatutos porque de hecho no pertenecemos a Fedejerez, nosotros al día de hoy somos todavía Arjeman", señalaron fuentes presentes en dicha asamblea.

No obstante, la legalidad o no de la asamblea de ayer es de una importancia relativa, un trámite que no iría más allá de la pervivencia o el uso de las siglas. En definitiva, el tema es que hay al menos diez bodegas dispuestas a abandonar la federación Fedejerez o que lo han hecho tras su expulsión (Barbadillo y Argüeso) y hay alguna otra ajena a la estructura de Arjeman dispuesta a sumarse al proyecto en cuanto tome cuerpo.

Se da la circunstancia de que Antonio de la Vega estuvo presente en la asamblea de ayer para facilitar una serie de datos que le habían solicitado las bodegas, aunque dejó claro que no tenía voluntad de participar de manera activa en este nuevo proyecto.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?

Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelació...
www.hipotecaremunerada.barclays.es

Nuevo Crédito Mediatis Online

¿Necesitas dinero urgente? Solicítalo onl...
www.mediatis.es

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitacalia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Viajes](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportes-Apuestas Fútbol](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Empleo](#) | [Apuestas fútbol - EUROJET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles en Madrid](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) | [Casino Online-10a1casino.com](#) | [¿Buscas hotel en España?](#) | [Ofertas de Vuelos Baratos](#) | [Ofertas de Hoteles](#) | [Ofertas de empleo](#) |

quizá deberías probarlo.

Flamenco

NUEVO TRABAJO
Juan Manuel Cañazares, por Albéniz con aires flamencos

Literatura

PREMIO PLANETA
Juan José Millás gana con 'El mundo'

Rincón Azulino

XEREZ C.D.
Entra en el canal del equipo azulino

Música

LA VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández

Motor

EXPOSICIÓN
Los mejores coches se dan cita en Tokyo

Calidad Certificada

¿QUÉ ES?
Descubre la garantía de los productos andaluces

Motociclismo

GP DE MALASIA
Lorenzo gana su segundo Mundial de 250 c.c.

Fórmula 1

GP DE BRASIL
Raikkonen se impone a los McLaren

